

OPEL  
ESPAÑANP 4 / 23 | ADAC Opel e-Rally Cup  
Rally Vosges Grand-Est

## Armiche Mendoza y Alejandro Falcón concluyen un exigente Rally Vosges Grand-Est

19/6/2023

**Un doble pinchazo condenó las aspiraciones del equipo grancanario, que disputaba en Francia su segunda cita dentro de la ADAC Opel e-Rally Cup. Sin duda, lo mejor para ambos, ha sido la experiencia acumulada, tanto a los mandos del Opel Corsa 100% eléctrico como sobre unos tramos cronometrados delicados que no permitían ningún tipo de error.**

Armiche Mendoza y Alejandro Falcón comienzan a asentarse en el plano internacional. Después de competir en Suiza hace unas semanas, y ahora en Francia con ocasión del Rally Vosges Grand-Est, la pareja grancanaria comienza a adquirir una importante experiencia más allá de nuestras fronteras. En su segunda participación al volante del Opel Corsa 100% eléctrico, los de MendoCanariasRally volvieron a ver la meta final en la que ha sido la tercera entrega de la ADAC Opel e-Rally Cup.

Adaptándose al coche y a las peculiaridades de unos tramos diferentes, Armiche Mendoza y Alejandro Falcón concluyeron la primera etapa del Rally Vosges Grand-Est en la séptima posición de este certamen monomarca. La intención para la segunda y definitiva jornada era seguir mejorando, circunstancia que lograban encauzar hasta que dos pinchazos consecutivos, ya en las postrimerías de la prueba francesa, enterraban sus posibles opciones a un buen resultado.

“Fue un rally complicado, con tramos sucios y muy rápidos, incluso con rasantes ciegos en los que había que tener mucha confianza”, así describió Armiche Mendoza un recorrido que le ha aportado una gran experiencia. “Aprovechamos el Rally Vosges Grand-Est para probar cosas en el Opel Corsa 100% eléctrico y con ello sumar un mayor bagaje a sus mandos. Así afrontamos la etapa del sábado, pero dos pinchazos al final de la prueba nos han dejado un sabor agridulce”, reconoció. “Tengo muchas cosas que mejorar por mi parte y en ello estaremos enfocados en la próxima cita, que será en Austria”, concluyó el grancanario tras agradecer el apoyo en la distancia de los aficionados canarios y, por supuesto, el que le brindan sus patrocinadores públicos y privados, sin olvidarse de su copiloto Alejandro: “está trabajando muy bien y juntos vamos progresando”.

El proyecto de MendoCanariasRally es posible gracias al Cabildo de Gran Canaria, Opel España, Rally Team Spain, Real Federación Española de Automovilismo, Consejo Superior de Deportes, Ayuntamiento de Gáldar, CICAR, Comercial Sanrob, Agroforestal Samsó, Redauto La Palma y Construcciones de Invernaderos Inveromira.